
 

 

Conseil d’établissement 2022-2023 

École Notre-Dame-du-Canada 

 
Procès-verbal d’une séance ordinaire du conseil d’établissement de l’École Notre-Dame-du-
Canada tenue le 21 février 2023 de 18h30 à 19h08.  
 
Sont présents : 
Mme Jeanne Landry-Belleau, parent substitut 
M. Mahamadou Sissoko, parent 
Mme Mireille Laroche, parent 
Mme Joanie Laroche, parent 
Mme Gabrielle Gagné, enseignante 
Mme Judith Normand, enseignante substitut 
Mme Carole Dumais, personnel professionnel 
Mme Audrey-Anne Vigneault, personnel de soutien 
Mme Nathalie Ratté, responsable du service de garde 
Mme Nicole Laveau, représentante de la communauté  
Mme Marie-Eve D’Ascola, directrice 
 
Sont absents :  
Mme Marion Longeard, parent 
Mme Mélissa Allaire, parent 
Mme Alexandra Kohnke, enseignante 
 
 

Ouverture de la séance 
 

1. Mot de bienvenue 
À 18h30, la direction déclare la séance officiellement ouverte après avoir constaté 
que les membres présents forment le quorum.  
 

CE-22-23-23  2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Durée 1. Mot de bienvenue 

2 min 2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

2 min 3. Adoption et suivis au procès-verbal de la séance du 17 
janvier 2023  

 Points de décision :  

5 min 4. Sorties éducatives (Pee-Wee et Planche à neige 6e) 

10 min 5. Normes et modalités 2023-2024  

5 min 6. Fermeture pour compensation 16 juin 2023 (gala) 

5 min 7. Critères de classement des élèves 2023-2024  

15 min 8. Fournitures et frais chargés aux parents 2023-2024  



 

 

15 min 9. Plan d’engagement vers la réussite du CSSC (sondage)  

 Points d’information : 

5 min 10. Présentation du conseil de vie des élèves (CVE) 

5 min 11. Inauguration classe extérieure (12 juin am) 

5 min 12. Mot du représentant au comité de parents 

10 min 13. Mot du membre de la communauté  

1 min 14. Levée de la séance 

 
Il est proposé par Mme Joanie Laroche, et résolu que soit adopté l’ordre du jour tel que 
présenté. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
CE-22-23-24  3. Adoption et suivis du procès-verbal de la séance du 17 janvier 2023 

Aucun suivi.  
 
Il est proposé par Mme Mireille Laroche, et résolu que soit adopté le procès-verbal tel 
que déposé.  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

CE-22-23-25 4. Sorties éducatives 
Il est proposé par M. Mahamadou Sissoko, et résolu que soit approuvée la sortie au 
Pee-Wee du 17 février 2023 (pour tous les élèves du primaire) et l’activité de planche 
à neige à Stoneham pour les élèves de 6e année. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

CE-22-23-26  5. Normes et modalités 2023-2024 
Il est proposé par Mme Jeanne Landry-Belleau, et résolu que les normes et modalités 
soient approuvées telles que présentées.  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

CE-22-23-27  6. Fermeture pour compensation 16 juin 2023 (gala) 
Il est proposé par Mme Mireille Laroche, et résolu que les cours soient suspendus le 16 
juin 2023 et que le service de garde soit ouvert pour les élèves inscrits.  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

CE-22-23-28  7. Critères de classement des élèves 2023-2024 
Il est proposé par Mme Joanie Laroche, et résolu que le conseil d’établissement 
approuve les critères de classement des élèves tels que proposés par la direction. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 



 

 

CE-22-23-29  8. Fournitures et frais chargés aux parents 2023-2024 
Il est proposé par M. Mahamadou Sissoko, et résolu que le les fournitures et frais 
chargés aux parents soient approuvés tel que proposés par la direction. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

CE-22-23-30  9. Plan d’engagement vers la réussite du CSSC (sondage) 
Il est proposé par Mme Audrey-Anne Vigneault, et résolu que la direction transmette le 
sondage en ligne sur le PEVR. Il est important de noter que le sondage a été effectué 
en présence de tous les membres du C.E. lors de la rencontre et que les réponses 
représentent l’opinion de la majorité. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
  10. Présentation du conseil de vie des élèves (CVE) 

La direction fait un retour sur la vidéo envoyée aux membres du C.E. 
 

  11. Inauguration classe extérieure (12 juin am) 
La direction informe les membres que l’inauguration de la classe extérieure aura lieu le 
12 juin en avant-midi. Il y aura une partie pour les élèves et une plaque sera présentée 
à la mémoire de Mme Catherine au pied de l’arbre planté.  

 
  12. Mot du représentant au comité de parents 

 Rien à signaler.   
 

13. Mot du membre de la communauté 
Concernant les chiens qui viennent se promener dans la cour d’école, Mme Laveau 
mentionne qu’il existe une escouade canine qui est déployée l’été afin de faire de la 
sensibilisation auprès de propriétaires de chiens.  Aucune nouvelle concernant la 
prévention sur la circulation routière.   

  
CE-22-23-31  14. Levée de l’assemblée 

À 19h08, l’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Nathalie Ratté, et résolu 
que la séance soit levée.  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

___________________________   ___________________________ 
Marie-Eve D’Ascola, directrice    Mélissa Allaire, présidente 


